



# お月さん

金子みすゞ

夜あけのお月さん  
山のきは。  
籠に飼はれた白い鸚鵡、  
ねとぼけお眼でひよいと見て、  
おうやおや、お連れだ、呼ばうかな。



晝間のお月さん  
沼の底。  
麥藁帽子の子供が岸で、  
釣竿かまへて睨めてた。  
すてきだ、釣らうか、かかるかな。  
目ぐれのお月さん  
枝のなか。  
くちばし赤い小鳥が一羽  
お眼くりくりみはつてた。  
とつても、熟れたぞ、つつこかな。

「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

## 表紙の説明

大津緑洋高校ラグビー部

## 5年ぶりに花園出場

11月18日(日)、山口市の維新百年記念公園ラグビー・サッカー場で開催された第98回全国高等学校ラグビーフットボール大会山口県予選会決勝で、大津緑洋高校が山口高校と対戦。29対5で勝利し、見事、5年ぶり29回目の同全国大会出場を決めました。

同全国大会は、12月27日から東大阪市花園ラグビー場で開催される予定です。



▲試合後、末次遙人主将は「長門のラグビーを盛り上げるためにも、絶対に花園に出ようと思いました」と話しました

## 長門市のDATA

(平成30年11月1日)

人	34,385人	(-17)
男	15,970人	(-1)
女	18,415人	(-16)
世帯数	16,062世帯	(+5)

( )内は先月比

(10月分)出生	13人	死亡	49人
転入	65人	転出	46人

## 編集後記

今月号の表紙を飾ったのは、5年ぶり29回目の全国大会出場を決めた大津緑洋高校ラグビー部。今年、ラグビーワールドカップ2019公認チームキャンプ地に長門市が正式に決定し、来年に向けてラグビー熱が盛り上がっていく中で、見事全国大会出場を果たしてくれました。▼このコラムを書いている時には間に合いませんでしたが、この号が発行された時には、どの国のチームが長門市に訪れるか決まっているはず。▼来年はいよいよそのチームが長門市にやってきました。地域をラグビー熱で盛り上げるとともに、私たちなりの「O・M・O・T・E・N・A・S・H・I」でチームをお迎えしましょう。

